

FABRICANTES INSUMOS**Blum trae numerosas novedades en herrajes a Interzum 2017**

AUSTRIA – En Interzum de este año el fabricante de herrajes austríaco Blum se presenta como innovador fabricante y socio confiable de la industria del mueble. Blum promete traer diversas novedades que mostrarán cómo sus productos combinan el diseño, la funcionalidad y la ergonomía.

En Interzum 2017, a realizarse del 16 al 19 de mayo en Colonia, Blum presentará en sus tres líneas de productos -compases abatibles, bisagras y extracciones- allanando el camino para un mobiliario aún más único e individualizado. [Ver más en Notifix.info](http://www.notifix.info)



- ✓ Máximo rendimiento
- ✓ Mínimo espacio

BHX 050 Optimat

Su taller de CNC en menos de 5 m²



- ✓ Fácil operación
- ✓ Excelente relación precio-calidad

OTROS TITULARES

- **Biesse Group adquiere a Avant, especialista en software de integración**
- **Suben ventas de viviendas nuevas en Estados Unidos en febrero**
- **Duratex reutiliza el 100% de las aguas residuales de su planta de Taquarí**
- **Munksjö y Ahlstrom finiquitan fusión**
- **Más de 343 mil personas asistieron al 56º Salone del Mobile**
- **Tvilum reporta fuerte recuperación en 2016**
- **Inicio de obra de planta de aglomerado de Arauco en Grayling**

Nos renovamos para seguir creciendo

Renovamos nuestra marca sumando la experiencia de Tablemac con la tradición y conocimiento de Duratex.

Desde ahora llámanos Tablemac Duratex.

Síguenos en:



Inspírate en www.tablemac.com

Tablemac  Duratex

VIDEOS

Ligna 2017
Nuevo Layout
Notifix.info



FABRICANTES TECNOLOGÍA

Biesse Group adquiere a Avant, especialista en software de integración



ITALIA - El Grupo Biesse ha adquirido el control de Avant, una empresa especializada en el desarrollo de software para la integración y supervisión de líneas de mecanizado y células de trabajo. Avant ha sido un destacado proveedor del Grupo durante 20 años y es clave en la estrategia de Biesse de presentarse como oferente completo y contratista principal. "Es una operación estratégica", comentó Paolo Tarchioni, Asistente del Director General de Coordinación y Planificación de Desarrollo de Productos de Biesse Group, "con el objetivo de optimizar el know-how en el que el grupo siempre ha invertido y fortalecer nuestro compromiso con la creación de sistemas integrados y soluciones tecnológicas 4.0 para apoyar a nuestros clientes en el desarrollo de fábricas digitales".

Ver más en Notifix.info



MERCADOS

Suben ventas de viviendas nuevas en Estados Unidos en febrero

EE.UU- Las ventas de nuevas viviendas unifamiliares en febrero de 2017 se ajustaron a una tasa anual desestacionalizada de 592.000 unidades, según las estimaciones publicadas conjuntamente por el U.S. Census Bureau y el Department of Housing and Urban Development. Esto es 6,1 por ciento por encima de la tasa revisada de enero de 558.000 y es 12,8 por ciento por encima de la estimación de febrero de 2016 de 525.000.



Ver más en Notifix.info

FABRICANTES TABLEROS

Duratex reutiliza el 100% de las aguas residuales de su planta de Taquarí



BRASIL - El 100% de los efluentes generados en la planta de paneles de la compañía en Rio Grande do Sul, se tratan y se envían a la estación de reutilización, evitando la utilización de recursos naturales en el proceso de producción de tableros MDP.



Duratex ha asumido el compromiso de invertir constantemente en la mejora de la eficiencia de sus plantas de tratamiento de aguas residuales, por lo que gran parte de los residuos generados por sus actividades pueden ser reutilizados en sus propios procesos de producción.

Un nuevo paso en esta dirección, fue la implementación este año en la unidad de Taquari en Rio Grande do Sul un nuevo proyecto de tratamiento de aguas residuales, lo que permite que el 100% de los residuos generados en la planta sean tratados y reutilizado en el proceso de producción de paneles MDP.

[Ver más en Notifix.info](http://Notifix.info)

75 años DESAFIANDO LO HABITUAL

Somos fabricantes de plywood de alta calidad.

Elaboramos productos ligeros, duraderos y fáciles de trabajar, con madera procedente de plantaciones europeas.

Tenemos más de 600 clientes y presencia en más de 40 países.

Y desde ahora, también cerca de usted.

garnica

www.garnica.one

Challenge the ordinary

FABRICANTES INSUMOS

Munksjö y Ahlstrom finiquitan fusión

FINLANDIA - Ahlstrom-Munksjö es el nuevo nombre de la empresa creada por la fusión del productor de papel especial Munksjö y Ahlstrom, tras el cierre del negocio el 31 de marzo y su entrada en el registro comercial finlandés el 1 de abril.

Un nuevo logotipo fue introducido al mismo tiempo. Sin embargo, el nombre será reemplazado por uno nuevo más adelante. La nueva firma será administrada



por el actual presidente ejecutivo de Munksjö, Jan Åström, como presidente y consejero delegado. El equipo directivo también incluye otros nueve miembros, incluyendo a Norbert Mix como Vicepresidente Ejecutivo de la división Papeles decorativos (Décors). [Ver más en Notifix.info](http://Notifix.info)

DISEÑO

Más de 343 mil personas asistieron al 56º Salone del Mobile



ITALIA - Más de 343.600 personas de 165 países asistieron a la 56 edición del Salone del Mobile que tuvo lugar del 4 al 9 de abril en Milán. Las cifras confirman la tendencia positiva evidenciada en el Salone del Mobile y en los pabellones bienales Euroluce y Workplace3.0, con un incremento del 10% ante la edición de 2015, la última vez que se realizaron las bienales Euroluce y Workplace3.0.

"Un momento independiente en el que la cultura y la industria se convierten en un punto de referencia internacional y un modelo ejemplar para una Italia que funciona. Ha sido una semana emocionante, llena de positividad y entusiasmo por parte de las empresas, que se mostraron en su mejor luz, del genio creativo de los arquitectos y

diseñadores y del gran número de visitantes que acudieron a Milán para ver las últimas innovaciones en el Salone y experimentar el bullicio de la ciudad", dijo Claudio Luti, presidente del Salone del Mobile al cierre del evento.

Los resultados son una confirmación adicional de las declaraciones del presidente italiano, Sergio Mattarella, al abrir por primera vez en la historia la 56ª edición del Salone del Mobile: "No se trata simplemente de una muestra de exhibiciones, sino también de una cultura empresarial que simboliza un método de trabajo junto con un enfoque particular a la fabricación moderna".

Ver más en Notifix.info



EN LA MIRA

[Interzum](#)

16 a 19 de Mayo
Colonia, Alemania



[Ligna](#)

22 a 26 de Mayo
Hannover, Alemania



FABRICANTES MUEBLES

Tvilum reporta fuerte recuperación en 2016



DINAMARCA - Con ventas por DKK 1.269 millones (EUR 170 millones) en el ejercicio 2016, el fabricante danés de muebles RTA Tvilum reportó el mejor resultado de los últimos seis años.

Andrew Long, Director Ejecutivo de la compañía comentó, "Alcanzamos nuestras metas para 2016 con un EBIT positivo de DKK 4 millones (EUR 540.000), lo que es satisfactorio e indica que nuestras iniciativas de rentabilidad, el establecimiento de una planta de producción en Polonia y la continua expansión global de las oficinas de ventas, están funcionando. Sin embargo, reconocemos que el EBITDA de DKK 22 millones (EUR 2,9 millones) es inferior a lo presupuestado, pero la razón principal de esto fue el Brexit, sobre el que naturalmente no podíamos influir. Más allá de esto todos los indicadores fueron positivos y estoy muy impresionado por los esfuerzos de mis empleados. Considerando de dónde venimos, el desempeño de toda nuestra organización merece respeto".



Andrew Long,
Director Ejecutivo
de Tvilum

[Ver Más en Notifix.info](http://Notifix.info)

LECTURAS Y VINCULOS

Masisa: Presentación de Resultados 4T-2016 (Ing)

[Masisa](#)

FABRICANTES TABLEROS

Inicio de obra de planta de aglomerado de Arauco en Grayling



EE.UU. - Arauco, un productor mundial de productos de madera, realizó el 12 de abril la ceremonia de inicio de obra de su nueva planta de aglomerado de partículas de USD 400 millones ubicada en Grayling, Michigan. La instalación estará operativa a finales de 2018.

Esta será la planta de aglomerado de partículas más moderna de Norteamérica y la más grande de su tipo a nivel mundial. Una vez completada contará con la prensa continua más grande de América del Norte (170 pies) y será una de las más productivas del mundo. La estructura principal de la planta medirá 820.000 pies² con una capacidad anual de 452 millones de pies cuadrados (800.000 m³). Se espera que el tablero de partículas producido en la planta de Grayling beneficie a los clientes de Arauco en el área del mercado del Medio Oeste americano, que en gran medida está mal servido. [Ver más en Notifix.info](#)